

Témoignages de joueurs

Besoin de conseils. SVP.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/10/2016 à 21:26

Bonjour,

Je m'appelle Ludovic. J'ai lu certains témoignages de ce site et je me suis un peu retrouvé dans certains cas.

Pour commencer j'ai toujours refusé d'admettre que j'avais un problème avec le jeux. Aujourd'hui je suis dans une situation très délicate avec ma compagne.

Voilà maintenant plusieurs années que je joue aux paris sportifs. Environ 3 ans. Quand j'ai commencé la première fois c'est quand un pote m'en avait parlé et qu'il se vantait de gagner des grosses sommes. Je lui ai demandé comment ça fonctionne et il m'a tout expliqué. Le lendemain en partant travailler je me suis arrêté boire un café et j'ai fait mon premier pari sportif. Résultat plus que positif. J'ai ressenti une fierté et une sensation de victoire. Après réception de mes gains j'ai tout de suite rejoué en gagnant de belles petites sommes. Ça a duré deux trois semaines comme ça. Puis j'ai commencé à perdre, à prendre plus de risque sur mes choix de pari. Je voulais le gros lots. Me rattraper car je ne supportais pas de perdre. La sensation de me faire escroquer par la FDJ m'a pris. Je voulais à chaque fois me rattraper. A chaque pari je me disais "cette fois c'est pour moi". Alors j'ai fait quelques gains mais j'ai beaucoup plus perdu qu'autre choses. Ça m'a amené à devoir mentir pour justifier mes dépenses. Les tickets trouvés dans mes poches ou ma voiture de fonction.

J'ai rencontré quelqu'un il y a 5 mois et demi. Dès le départ avec elle j'ai menti sur mes finances. Je gagne plutôt bien ma vie si les ventes sont bonnes. Mais le souci c'est que je dépense beaucoup d'argent là-dedans. Quand ma compagne me demande ce que je fais de mon argent je cherche à détourner le problème et à fuir pour pas me justifier. Mais elle ne démord pas et donc je lui mens. Je ne suis pas fier de ça. Elle m'a déjà mis au pied du mur il y a deux mois. Donc j'avais pris le taureau par les cornes et j'ai tout arrêté.

Mais malheureusement il y a 15 jours environ ça m'a repris. Nous avons fait une soirée au casino un endroit que je n'affectionne pas particulièrement et que ce soit bien clair je n'aime pas les casinos. Je suis allé là-bas pour passer une soirée avec ma compagne qui souhaitait y aller une fois. Finalement moi j'ai perdu et elle a gagné le triple de ce qu'elle a joué au départ. Le demain j'avais une rage de m'être fait avoir ainsi. Je voulais me refaire et j'ai donc été faire un ticket sportif pour refaire mon gain perdu la veille. Je n'ai rien dit à ma compagne comme à chaque fois que j'ai joué. Résultat j'ai gagné. J'étais tellement content que j'ai avoué à ma compagne avoir rejoué alors que quelques jours plus tôt je lui ai juré dans les yeux que je jouais plus. Et la une tornade s'est abattue sur moi. J'ai réalisé à ce moment-là la connerie monumentale que j'ai fait et je me suis dit que j'aurais dû réfléchir avant de jouer. Finalité j'avais gagné mais menti à ma compagne. Encore une fois de plus. Deux mois et demi sans jouer et rejouer pour une histoire de

fierté.

Aujourd'hui je suis séparé de ma compagne car elle n'a plus confiance et qu'elle est persuadée que je rejouerai un jour. Je lui ai promis que non mais vous devez savoir que quand la confiance est perdue il est très difficile de croire à une promesse de quelqu'un qui a déjà fauté. Je veux plus jamais rejouer. Je veux prouver à ma compagne enfin ex que c'est terminé définitivement. Depuis j'ai pas rejoué mais j'ai envie d'assurer cette détermination et ne pas être rattrapé par mes vieux démons. Il faut que j'en finisse avec les paris sportifs. J'ai déjà supprimé tous mes comptes de pari en ligne, toutes les applications mobiles pour ne pas l'avoir sous les yeux. Personnellement je ne ressens aucun manque ou envie de jouer mais je veux m'assurer de pas fauter à un moment. Pour cela je vous demande conseil pour savoir la marche à suivre. Je souhaite donc l'aide d'un spécialiste pour m'aider à vraiment me débarrasser définitivement de tout ça. Merci à ceux qui pourront m'apporter leurs conseils ou qui eux-mêmes sont passés par là.